

“L’opposition s’englué”

Majorité municipale

Liste UnAutreMont2

Hervé Bayard, Bertrand Tortigue,
Chantal Davidson, Chantal Lutz,
Jean-Pierre Pinto, Eliane Darteyron,
Edmond Hanna, Marie-Christine Bourdieu,
Thierry Socodiabéhère, Chantal Couturier,
Annie Hillcock, Jeanine Lamaison,
Philippe Eyraud, Guilayne Nailly,
Jeanine Boudé, Catherine Picquet,
Arsène Buchi, Bruno Rouffiat, Farid Heba,
Michel Mége, Jean-François Lagoeyte,
Nicolas Tachon, Olivier Bousquet,
Cathy Dupouy-Vantrepol,
Claude Tauzy, Akia Lafont

contact@unautremont2.fr

Permanence des adjoints au maire tous les samedis matin de 10h à 12h à l’Hôtel de ville

Chères Montoises, chers Montois,

Depuis mars 2008, notre opposition municipale **vote la quasi-totalité** des délibérations et des projets que nous proposons. Pour s’en justifier, ils font preuve d’une mauvaise foi incroyable dans leurs écrits et leurs dires : tous nos projets ne seraient en fait que des reprises de ceux de l’ancienne équipe.

Projet des Berges, aménagement de l’entrée Ouest, Conseils de quartiers, déplacement de la bibliothèque municipale, crèche à énergie passive de 60 places au Peyrouat, combat pour la propreté urbaine, équipements pour les sections sportives (rugby, basket, tennis, haltérophilie, handball, tir à l’arc...), doublement du budget de l’entretien des écoles, crématorium à Canenx, nouveau souffle pour les animations de la ville (Madeleine, FISE, Noël, carnaval) ...

Comment prétendre que tous ces dossiers, que nous avons montés de A à Z, étaient déjà en place avant mars 2008 ?

Plus grave, l’opposition municipale use en permanence d’**arguments faux**. Selon elle nous avons : diminué le budget de l’opération de rénovation nord, annoncé la suppression d’un groupe scolaire, diminué les investissements de la ville, diminué les subventions aux

associations et au CCAS, imposé les projets d’investissement des Conseils de quartiers ... Ces méthodes sont tout simplement détestables.

Ajoutez à cela une attitude pour le moins curieuse quant il s’agit de nos finances. Leur représentant a fait par voix de presse une proposition unique, sous forme de solution miracle : augmenter les impôts !

Notre refusons cette logique. En 2008, 2009 et demain 2010 nous avons et nous aurons réellement investi beaucoup plus que ne le faisait l’équipe précédente. Et cela, comme promis, **sans augmenter les impôts !**

Depuis le mois d’octobre, nous avons déjà réalisé :

- L’aménagement des vestiaires du stade **Guy Boniface**.
- Les **travaux de voirie** : rue Eloi Ducom, avenue Pierre de Coubertin, rue André Cadillon, impasse Carboué, carrefour Pierre Lisse et avenue George Clemenceau.
- Travaux des **Quartiers** : boulodrome et clôture de l’aire de jeu dans l’espace vert du quartier Lasbordes, rénovation de la rue Charles de Marcy au quartier de l’Hippodrome.

D’ici au prochain numéro du journal M2M, vous pourrez très simplement

faire le constat par vous-même :

- Inauguration de l’**aire de jeux de Nahuques**.
- Fin des travaux du **Boulevard Ferdinand de Candau**.
- Travaux de rénovation du **quartier Nord** (lancement de l’opération commerciale de l’îlot Rozanoff, des travaux de la rue Pierre Benoît, la démolition de la pataugeoire pour y construire la future crèche).
- Ouverture du **Guichet Unique** à Nahuques.
- Travaux des **Quartiers** : aire de Bus avenue Pierre Mendès France, piste cyclable derrière les Arènes, l’aménagement de la rue du Commandant Pardailhan, aménagement de la place Saint Médard, boulodrome quartier de la Guille.

Voilà la réalité des faits, et nous savons que vous y accorderez plus de crédit qu’aux rumeurs ou aux fausses informations.

Ces attaques, sachez-le, ne nous détourneront jamais de notre mission vis-à-vis de vous. Le travail qu’il nous reste à mener est immense, mais nous espérons d’ores et déjà que les animations prévues pour les fêtes de fin d’année vous apporteront des moments de **chaleur et de convivialité**.

Des projets néfastes pour Mont de Marsan

Chères Montoises et chers Montois,

Le Gouvernement a l’intention de soumettre prochainement au Parlement plusieurs projets de loi concernant nos collectivités territoriales. En réalité, il s’agit ni plus ni moins que d’une opération de recentralisation massive du pouvoir étatique. Compte tenu de leur gravité, nous souhaitons vous informer des conséquences désastreuses qu’ils produiraient sur le fonctionnement de notre ville, sur la quantité et la qualité des services que celle-ci vous apporte.

Tout d’abord, ces projets de loi vont aggraver notre situation financière. En effet, la suppression de la taxe professionnelle va réduire le financement des collectivités locales et les communes en seraient les premières affectées. Cette réduction limiterait nos moyens d’action et risquerait d’alourdir en même temps la charge des impôts des ménages.

Les textes gouvernementaux prévoient que les régions et les départements ne pourraient plus utiliser ce qu’on appelle

la “clause de compétence générale”. En d’autres termes, la Région et le Département n’auraient plus la possibilité, comme ils le font actuellement, de participer au financement de nos associations sportives, culturelles et sociales. Notre commune se retrouverait donc seule à faire face à leurs besoins de financement. Ceci serait évidemment catastrophique car c’est tout un pan de notre vie locale qui serait menacé de disparition.

De la même manière, il serait mis fin à la possibilité pour notre ville de mettre en place des cofinancements avec le Département et la Région. Autrement dit, ce serait la fin des solidarités territoriales pour d’importants projets d’avenir comme cela pourrait être le cas de la future médiathèque, ou du projet ANRU.

De plus, les dispositions prévues par le gouvernement auraient également des conséquences dommageables sur notre démocratie locale. Elles prévoient que, lors de la réalisation d’un regroupement de communes, la décision finale en la matière ne serait ni la vôtre, ni celle de

vos élus, mais celle du Gouvernement et du Préfet. Puis, avec la création de nouveaux élus locaux, “les conseillers territoriaux”, loin de générer de réelles économies, nous aurions des élus, parfois minoritaires, contraints de cumuler le mandat de conseiller général et de conseiller régional avec le risque de perdre en proximité par rapport à leurs mandats actuels.

L’ensemble de ces projets véritablement “recentralisateurs” auraient pour conséquence de réduire les services publics locaux que nous soutenons et de restreindre nos libertés d’action. Si une réforme des collectivités territoriales et de leur financement est nécessaire, elle ne doit pas se traduire par une remise en cause de la décentralisation et de ses effets bénéfiques.

Dans ces conditions, vous comprendrez qu’au nom de l’intérêt général et de l’attachement à notre commune, nous nous opposons à ces projets néfastes pour notre ville et que nous tenions à vous en informer.

Opposition municipale

Liste Ville d’Avenir

Sophie Avant, Alain Baché, Ségolène Dauga,
Abdallah El Bakali, Jean Philippe Guerini,
Renaud Lagrave, Rose Lucy, Michèle Péguy

contact@ensemblepourmontdemarsan.org

www.ensemblepourmontdemarsan.org

Permanences en mairie au 2° étage à gauche, le premier samedi de chaque mois.